

Año: CVII
Número: 37217
Montevideo
MIÉRCOLES 12 DE MARZO DE 2025
Depósito legal: n° 31388.
36 páginas
Precio \$ 140.00

EL PAÍS

FUNDADORES: LEONEL AGUIRRE, WASHINGTON BELTRÁN Y EDUARDO RODRÍGUEZ LARRETA
DIRECTORES: JULIA RODRÍGUEZ LARRETA, WASHINGTON BELTRÁN STORACE Y MARTÍN AGUIRRE REGULES



Caso. Alberto Iglesias dice que Casa de Galicia le debe dinero

NACIONAL / A4



Milei. Empieza el camino para un TLC con EE.UU.

NACIONAL / A3

Picadas, sin control, se extienden en la rambla

El día más concurrido es el **domingo**; inspectores piden más apoyo

La Intendencia de Montevideo afirmó a El País que en enero de este año se realizaron cuatro operativos en las zonas de Punta Carretas, Kibón y Carrasco, donde se incautaron 80 motos. Y otros cuatro procedimientos se efectuaron en el mes de febrero en las canteras del Parque Rodó, donde se retiraron 55 vehículos. La mayoría de

las incautaciones de motos se debieron a que los conductores carecían de licencia de conducir, las unidades no tenían matrícula o estaban tapadas, según indicó una fuente de la comuna. Asimismo, un inspector de tránsito relató ayer a El País que carecen de directivas políticas claras para "cortar de raíz" el problema de las picadas en la

rambla montevideana. "Nosotros miramos para otro lado. Tenemos la ordenanza para incautar vehículos que realicen esas maniobras peligrosas. Pero, la decisión de intervenir tiene que venir de la dirección política; eso no ocurre. Todo el mundo lo sabe. A nosotros no nos gusta mirar para otro lado. En caso de aprobarse una medida de ese te-

nor, deberá ser coordinada con la Policía", consignó el funcionario de la IMM. También señaló que la "movida" de los jóvenes es conocida por los inspectores y por la Policía. Se concentran, dijo, a las 19:30 en el Intercambiador Belloni. Luego, "vienen en manada hacia las canteras del Parque Rodó y después a Kibón".

NACIONAL / A2

NO AFECTÓ EL AGUA DE OSE

Auditoría ante derrame en la planta de UPM

Una descarga de ácido sulfúrico en un puerto de UPM en Fray Bentos, puso la lupa sobre la empresa finlandesa. El incidente —que ocurrió sobre las 17:00 del lunes— hizo que en la mañana de ayer las autoridades del Ministerio de Ambiente partieran hacia el lugar. Horas después anunciaron una auditoría y brindaron calma a la población: apuntaron que no afectó el agua de OSE. El ministro Edgardo Ortuño indicó que queda "evaluar" un "goteo puntual" de una válvula, aunque aclaró que no fue de entidad según "muestreros" de Prefectura y UPM.

NACIONAL / A3

EN ESTE NÚMERO

Disponen cierre de fronteras

Juez aplica medida para dos directores de República Ganadera.

NACIONAL / A4

Una radiografía sobre el turismo

Este año regresaría a los niveles de participación de 2019 en el PIB: 6,4%

ECONOMÍA / A8



"SIEMPRE HAY ALGO FEMINISTA EN MIS LIBROS"

La escritora británica Paula Hawkins habla de su nueva obra, "La hora azul".

ESPECTÁCULOS / B9

ÍNDICE

Nacional	A2	Internacional	B1
Economía	A8	Bienestar	B5
Mercados	A9	Voz del lector	B8
Rurales	A10	Espectáculos	B9
Opinión	A11	Cartelera	B11
La última	A12	Deportes	C

EL TIEMPO

MÍN.	MÁX.		Nuboso y cubierto. Probables precipitaciones.
15°	21°		

EE.UU. está dispuesto a retomar ayuda militar y firmar acuerdo minero



EFE

Ataque con drones en Moscú

El encuentro en Yedá, en el que Ucrania aceptó la tregua propuesta por EE.UU., tuvo lugar pocas horas después del mayor ataque con drones ucranianos contra Rusia desde que empezó la invasión en febrero de 2022. Ucrania dijo que debía "incitar" a Putin a aceptar una tregua aérea.

Ucrania acepta tregua de 30 días; falta "sí" de Putin

Ucrania aceptó ayer martes una propuesta de la Casa Blanca para un alto el fuego con Rusia de 30 días, que le permitirá firmar el acuerdo minero con Estados Unidos y recuperar la ayuda militar que Donald Trump había suspendido. Ahora falta que Rusia también acepte

la tregua. El acuerdo con Ucrania se anunció en Yedá, Arabia Saudita, tras un encuentro entre el secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio, y el canciller ucraniano Andrii Sibiga.

Una vez confirmada la tregua comenzarán "negociaciones inmediatas" con Rusia para el fin

de la guerra. En Washington, Trump dijo que probablemente hable con su homólogo ruso, Vladimir Putin, esta semana. Para el asesor estadounidense de Seguridad Nacional, Mike Waltz, la cuestión ahora es saber "cómo" y no "si" la guerra debe terminar.

INTERNACIONAL / B1

MONTEVIDEO

Bergara y Lema se lanzan a la campaña

Mario Bergara lanzó anoche su campaña como candidato a la IMM por el FA. En el Salón Dorado del edificio sede de la comuna, el senador dijo que anunciará un "nuevo modelo" para la limpieza, un enfoque que, adelantó, contemplará aspectos sociales y económicos vinculados a los residuos y no se limitará "a un simple cambio



en la ingeniería" de la recolección. Asimismo, el candidato de la Coalición Republicana Martín Lema planteó la creación de una "guardia de seguridad departamental", que estaría integrada por policías eventuales que la IMM ya tiene contratados y otros exfuncionarios policiales. El objetivo, según dijeron fuentes del equipo de Lema, es "aumentar la fiscalización y la aplicación de la ley de faltas en puntos estratégicos del departamento". La intendencia "tiene margen para involucrarse más en seguridad y aportar más", dijo a El País Nicolás Martinelli. NACIONAL / A5

CAMINO AL GOLPE DE ESTADO
CINCO MIRADAS DESDE LA CONTRAHEGEMONÍA



EDITOR
FEDERICO LEICHT

MERCEDES VIGIL

ÁLVARO DIEZ DE MEDINA

RODOLFO FATTORUSO



DIEGO ANDRÉS DÍAZ

ROQUE GARCÍA



COMPRA	VENTA										
41,75	43,15	41,25	43,65	44,01	49,09	0,02	0,20	6,80	8,50		

